

Le président du Conseil général de l'Isère Alain Cottalorda

Le vice-président chargé de la culture et du patrimoine Pascal Payen

La présidente de la commission de la culture et du patrimoine Sylvette Rochas

Le président de La Casemate - CCSTI de Grenoble Patrice Senn

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration de l'exposition

Confidences d'outre-tombe Squelettes en question Vendredi 19 décembre 2014 à 18h30

au Musée dauphinois

En présence de Jacques Clair, directeur interrégional Rhône-Alpes Auvergne de l'Inrap (Institut national de recherches archéologiques préventives)

Exposition réalisée avec

le Musée archéologique Grenoble Saint-Laurent et La Casemate (Centre de Culture Scientifique, Technique et Industrielle de Grenoble) dans le cadre du programme Inmédiats (Innovations, médiations, territoires), lauréat des Investissements d'Avenir

avec le partenariat de l'Institut national de recherches archéologiques préventives (Inrap) et des Pompes funèbres intercommunales de la région grenobloise (PFI)

Musée dauphinois 30 rue Maurice Gignoux à Grenoble 04 57 58 89 01

Ouvert tous les jours sauf le mardi de 10h à 19h à partir du 1° juin et de 10h à 18h à partir du 1° septembre

entrée Gratuite WWW.musee-dauphinois.fr